

Cuba dénonce le caractère extra-territorial du blocus étasunien



Nations-Unies, 10 mai, (RHC/PL).- Cuba a dénoncé ce lundi à l'ONU le fait que les clauses du blocus que les États-Unis appliquent contre notre pays gardent toujours leur portée extra-territoriale.

Une note de presse de la mission permanente de Cuba auprès des Nations Unies dénonce en particulier les pressions exercées sur la banque britannique Co-op Bank de la part de l'OFAC, l'Office pour le Contrôle des Actifs Étrangers, une entité relevant du Département du Trésor des États-Unis.

En 2015, la Co-op Bank a décidé de fermer les comptes en banque de la campagne de solidarité avec Cuba au Royaume-Uni, en avançant des changements dans son appréciation de risque et des régulations globales.

Le directeur de la Co-op Bank, Niall Booker, a confirmé par écrit que le motif réel de la fermeture de ces comptes en banque était les risques découlant des sanctions de l'OFAC.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/93016-cuba-denonce-le-caractere-extra-territorial-du-blocus-etatsunien>



Radio Habana Cuba